

Foto: bb

Klänge aus Lateinamerika begeistern das Publikum

Kanada-Chor und Lito Bringas geben faszinierendes Konzert



STADTHAGEN (bb). Ein Konzert voller magisch-faszinierender sowie fröhlicher Momente haben der Schaumburger Kanada-Chor und der peruanische Musiker Lito Bringas ihrem Publikum mit der "Misa Boliviana" in der St. Joseph-Kirche in Stadthagen präsentiert. Das Publikum dankte mit begeistertem Applaus für das gelungene Zusammenwirken der Künstler.

Der Schaumburger Kanada-Chor transportierte die Kraft und Vitalität der von Thomas Gabriel komponierten Messe eindrucksvoll. Fein aufeinander abgestimmt wurden einige Teile von Gitarre und Panflöte begleitet.

Das Wechselspiel mit den Stücken von Lito Bringas verlieh dem Konzert einen außergewöhnlichen Reiz. Bringas sang und spielte auf verschiedenen Pan-Flöten begleitet von Gitarrist Jürgen Winkler. Die alt-indianische Instrumente und die philippinische Maultrommel "Berimbau" entführten in wenig bekannte Klangwelten. Bringas fesselte mit fest meditativen Passagen ebenso wie mit Tempo und fröhlicher Leichtigkeit.

Die Gesamtleitung für das Konzert hatte Sören Sönksen.